
1 

 

 

  
Istituto Comprensivo di Scuola Infanzia Primaria e Secondaria di Primo Grado “C. CAVOUR” 

CARLINO - MARANO LAGUNARE - MUZZANA DEL TURGNANO - PALAZZOLO DELLO STELLA - PRECENICCO 

Via Roma, 20 -  33056 PALAZZOLO DELLO STELLA (UD) 

Tel.  0431-58010   fax 0431-58319    

e-mail: udic81100e@istruzione.it   Posta Elettronica Certificata: udic81100e@pec.istruzione.it  sito web: http://icpalazzolo.edu.it 

cod. fisc. 92011660302 cod. min. UDIC81100E    cod. univoco ufficio UFHTJ4 

 

 

ESTRATTO VERBALE N. 11 del CONSIGLIO d’ISTITUTO 21 SETTEMBRE  2022 

DELIBERA 63 – Progetto Banda Precenicco 

 

In data 21 settembre 2022 alle ore 18:00 presso l’aula musica dell’Istituto Comprensivo di Palazzolo si è riunito il Consiglio d’Istituto 

per trattare il seguente Ordine del Giorno: 

Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

1. Saluti Dirigente Scolastico; 

2. Informazioni generali organizzazione Istituto Comprensivo; 

3. Progetto Banda Precenicco; 

4. Regolamento d’Istituto; 

5. Flessibilità Piano Gite; 

6. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti la Dirigente Scolastica Dott. ssa Renata Ferrarese e: 

 

GENITORI DOCENTI ATA 

1 BURATTO SIMONE  1 BERTOLI GIANNA x 1 BOSCO MARINELLA  

2 FORMENTIN CLAUDIO x 2 BUDIN MICHELA x 2 DI MARCO CHRISTEL  

3 BERNARDO CINZIA  3 FACHINI CINZIA x    

4 SUMIN STEFANIA x 4 PETRIS ORESTINA x    

5 RIVA MARCO x 5 TRIOLO ROSALINDA x    

6 DELLA RICCA ANNALISA x 6 ZANELLI CLARA x    

7 ONGARO VALENTINA  7 ZAGO EMANUELA x    

8 PARAVANO MASSIMILIANO x 8 BIGOTTO ANNALISA x    

 

Risultano decaduti i seguenti consiglieri: per la rappresentanza ATA le sig.re Bosco e Di Marco in quanto non sono più in servizio 

presso l’istituto; la sig.ra Bernardo della rappresentanza dei genitori in quanto non ha più figli iscritti presso l’Istituto. 

 

Risultano assenti giustificati: sig. Buratto, sig.ra Ongaro. 

Il sig. Riva esce alle ore 19. 

 

Presiede la seduta il Presidente sig. Formentin  Claudio. 

Funge da segretario la prof.ssa BIGOTTO Annalisa. 

 

Il verbale della seduta precedente viene approvato con 4 astenuti. 

 

OMISSIS 

 

 3. Progetto Banda Precenicco 

Il presente punto all’o. d. g. viene integrato con l’inserimento della discussione e presentazione relativa alle altre progettualità 

d’Istituto. 

La DS informa che nelle scuole primarie di Precenicco (classe quarta) verrà avviato un progetto realizzato dalla Banda di 
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Precenicco, gratuito per gli alunni, nel quale ci saranno delle lezioni di musica tenute da esperti che presenteranno diversi 

strumenti a fiato, che verranno poi messi a disposizione dei bambini in comodato gratuito. 

Anche nei plessi di PMA, PMU e PCA grazie a un finanziamento regionale alcuni musicisti esperti propongono un corso strutturato 

di un’ora settimanale per classe (progetto “Musica Viva”). 

L’ins. Petris interviene dicendo che sarebbe opportuno proporre simili progetti anche alla scuola dell’infanzia. 

La prof. Zanelli riferisce che è stato proposto di estendere il progetto “Musica Viva” anche alla secondaria di Carlino; pur 

apprezzando l’iniziativa, esprime perplessità riguardo alle difficoltà che potrebbe incontrare come insegnante curricolare nel 

portare a termine il proprio piano annuale (soprattutto con la terza da portare all’esame), dato che il progetto le dimezzerebbe 

le ore da trascorrere in classe. A tal riguardo la Dirigente suggerisce di interfacciarsi con i promotori del progetto per 

concordarne modalità e contenuti. 

Altra iniziativa importante di cui la Dirigente informa il Consiglio è il Salone dell’Orientamento, che sarà di nuovo attivo dopo gli 

anni di interruzione dovuti al Covid e sarà organizzato a metà novembre presso i locali della scuola secondaria e primaria di 

Palazzolo dello Stella. In tale occasione le rappresentanze di insegnanti e alunni delle scuole secondarie di II grado del territorio 

saranno presenti per illustrare l’offerta formativa dei loro istituti. Gli alunni delle secondarie dell’istituto, a cui è rivolta l’iniziativa, 

potranno visitare i diversi stand per chiedere informazioni e chiarimenti sulle scuole. 

Si comunica inoltre che nell’Istituto ci sono in essere 4 PON, che si auspica si svolgano regolarmente, così come tutte le 

progettualità. 

Riguardo le attività scolastiche la Dirigente informa di una problematica di non facile soluzione che interessa le scuole primarie: 

infatti dalla normativa recente emerge che per le classi quinte della scuola primaria è previsto di inserire fino a un massimo di 

due ore settimanali di insegnamento di educazione motoria con insegnanti specializzati. Questo pone un problema a livello 

organizzativo, in quanto un’ora può essere svolta al posto di quella già prevista a livello curricolare, mentre l’aggiunta di un’ora 

curricolare creerebbe notevoli problemi per l’organizzazione scolastica ma anche per quella delle famiglie degli alunni. Una 

soluzione a cui ha pensato la DS per non aggiungere ore curricolari sarebbe quella di ricavare la seconda ora di motoria 

togliendola dall’ambito storico-geografico, favorendo attività trasversali come l’orienteering, ma tale proposta suscita diverse 

perplessità nei presenti. La DS invita a pensare a diverse alternative per una discussione futura sul problema, in attesa di ulteriori 

chiarimenti a livello legislativo. 

In generale la DS propone di deliberare che per l’attuazione dei progetti nelle classi gli insegnanti informino preventivamente le 

famiglie e che facciano firmare un’autorizzazione. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITÀ DEI PRESENTI 

 (delibera n. 63) 

 

 OMISSIS 
 

 

 

Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 19:30. 

 

 
LA SEGRETARIA                                                                                             IL PRESIDENTE 

prof.ssa Annalisa Bigotto                                                                               sig. Formentin Claudio 

firma autografa sostituita a mezzo stampa                                                firma autografa sostituita a mezzo stampa 
ex art. 3, c. 2, D.Lgs 39/1993                 ex art. 3, c. 2, D.Lgs 39/1993 

 

PER COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE 

 

IL DIRETTORE AMMINISTRATIVO                                                          IL DIRIGENTE SCOLASTICO  

Sig.ra Luisa ZANETTI                                                                  dott.ssa Renata FERRARESE 

firma autografa sostituita a mezzo stampa     firma autografa sostituita a mezzo stampa 

ex art. 3, c. 2, D.Lgs 39/1993       ex art. 3, c. 2, D.Lgs 39/1993 

 
 


